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本报讯

为深入贯彻
党的十 四大精
神，转换企业
经营机制 ，以
适应市场经济
需要 ，近 日 ，
陕西飞机制造

公司作 出 了《关于转换经营机制 、深
化改革 、扩大开放 、加速发展 的决定》，
为公司及所属各单位跳 出 山 沟 ，走向
市场掀开 了大门 。

党的十 四 大召开后 ，该公司组织
主要领导认真学 习 了 十 四大文件 ，联
系实际分析了公 司存在的 问题 ，认为
地处 山 沟的本公司经营要上一个大台
阶，就必须坚持航空 为本 ，民品为主 ，
跳出 山 沟 ，走向市场的经营方针 。于
是，公司迅速作 出 决定 ，在全公司 实

行军民品分线管量 ，把部分 单位办成二
级法人经济实体 ，并实行干 部聘任制和
股份制试点 。向基层 单位下放人财物和
产供销管理权限 ，允许各单位在保证完
成指令性计划的情况下 ，组织人 员走 出
厂门办厂 设点 ，经商做生意 ，只要做到
资金 自 筹 ，费用 自 理 ，一律批准 申 办营
业执照 ，三年 内不向公司 上缴营业利润 。
为调动各单位走 出厂 门开发 自 揽民品的
积极性 ，公 司还加大了基层单位 自 揽民
品利润提成的比例 。公司还鼓励各单位
兴办第三产业 ，以促进经营的发展 。

这个《决定 》公布后 ，受到全公司
职工 的热烈欢迎 。目 前 ，该公司运输处
已着手成立 了陕飞运输公司 ，面 向社会
服务 。还有一些单位 已组织多余劳动力
到海 南 、广东等地承揽业 务 。全公司 呈
现出 上下齐心抓经营 、增效益 的局面 。

（ 刘 小 龙 ）
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本报 讯　西 安 长城机 电 产 业 公 司 成 立 3个 多
月以 来 ，已 显 示 出 旺盛 的 活 力 ，特别 是在 重 要项
目的 革新 上 更 是技艺不凡 。当 前 已经完成和 正 在
进行 的 西 北 耐火材料厂 的 鼓风机调速改造 、兴 平
化肥厂 的 运输皮带调速改造 、陕西 彩色显像管总
厂35吨锅炉 的鼓 引 风机控制变频调速改造 、宝鸡
自来水公 司 5万 吨水厂440KW、6000V水泵调速改
造等大 中 型 工程 ，深受对方 的好 评 。

这家 企业是拥有12亿资产 的 北京长城机 电 产
业集 团 公 司 的分公 司 。是 以开发 、生产 、销售 长
城专 利产品——高效节能交流调速技术为主 的集
技、工 、贸 为一体 的 高 科技先 导企业 。国 家科委
对其 寄 予 了 很大 的希 望 。目 前 ，总公 司 已 在交流
调速技术领域拥有300多 项专利 ，其 中 获得 国 家专
利的“V（J）RNT系 列 内 反馈可控硅 串级 调速 电
动机及 系 统”，不久前还通过 了 机 电 部主持 召 开
的国 家级鉴定 。

西安 长城机 电 产业公 司将 以 自 己 的经济技术
实力 ，努 力 把本公司 适合陕西 发展 的 专利技术完

成商品化 、产业化 ，解
决部分高科技项 目 实现
商品化 中 的资金困难问
题。为此 ，他们还将陆
续在西安建立 高科技研
究院 、变频调速技术公
司、房地产开发公 司 等
7 个 子 公 司 。

（ 本报 记 者 ）

给李欢 的 爱

“ 我 们 支持 李 欢 同 学 去 美 国 ！”
“ 给 她做 个好轮 椅吧！”一 双 双 天 真
的眼 睛 ，闪 耀 着 真诚 、善 良 和 友 爱 之
光；一 只 只 稚嫩 的 手 ，把平 时 积攒 的
零花钱 ，争 着 投 进捐 款 箱 。李 欢 母女
感动 得泣 不 成 声 ，许 多 师 生 也潸 然 泪
下……11月 13日 ，记 者 在 西 安 解 家 村
小学 摄 下 这激 动 人 心 的 一 幕 。该 校 李 欢 同
学因 患 罕 见 病
症，将 赴 美 国 参
观迪 斯 尼 乐 园 ，
消息 传 出 后 ，
700多 名 师 生 争
先恐 后 ，奉 献 爱
心，捐 款300多
元。（柳 影 ）

我省今冬明春电力

供应可基本满足
本报讯　长期 困

扰我省经济发展 的 电力
供应 紧 张 局 面 已 趋 缓
解，今冬明春 电力供应
可基本满足工农业生产

和人民生活需要 。这是
西北 电管局领导 日 前宣
布的 。

近年来 ，为解决 电
力供应不足问题 ，我省
大力 筹 集 资 金 建 设 电
力，先后有略 阳 电厂 、
安康水 电厂 、渭河 电厂
的数 台 机组投 产 发 电
今年 龙羊峡 、刘 家峡两个
水库 蓄 水 情 况 又 好 于 去
年，可 多 发 电 17亿千 瓦时
因而 从 现 在 起 到 明 年 4月
份我省供 电情况一 直 都会
较好 。　（武 剑 ）

本报

“潼银杯”漫画大赛揭晓
本报讯 本报与潼

关县 工 商银行联合举办
的“潼银杯 ”漫画大赛 ，
从5月 1日 起到10月 底结
束，历 时 6个 月 ，共 收
到参赛作品1200多件 ，
这些作品 出 自 全 国除云
南省和台湾省 以外的28
个省 市 自 治区 的作 者之
手，其 中 不少是著名 漫
画家 。参赛作品热情讴
歌了 改革大潮 中 涌现的
新事物 ，也针砭 了新形
势下在 企业 出现的 旧观
念、旧 习 俗 ，作品的整

体水平较 前 明显提高 ，
并出现了 一批很有希望
的新的漫画作者 。

本月 12日 大赛评委
会对参赛稿进行了 认真
的评选，《进“城”容
易出 “城”难》（韩沛
作，刊本报7月 9日 ）获
一等奖；《加快改革的
好经验怎么还不 出 来？》
（ 徐进作 ，刊本报8月 8
日）、《低檐之 下》（王
培琪 作 ，刊 本 报 7月 9
日）、《也做“思想工
作”》（韩迎建作 、刊

本报7月 9日 ）等 3件
获二等奖 ；张滨 、李
天跃、王成喜 、刘 祥
成、佟玉洁 、赵炜 、
王广禄 、钱幼树 、李

国华 、高 山 等10位 同志
获三 等奖 ，此外还有华
平安 、何共和等 15位 同
志获佳作奖。（林积令 ）
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愚公 ，请谈谈您 的致富经验——挖出

事业 。　刘 然　作

“油江春”邂逅谢莉 尔

1 1月 13日 晚7时15分 。
“ 曲 江 流饮 五湖水 ，唐肴味美 四海心 ”

——我正被西安“曲江春酒家”的书画条幅
所吸 引 。蓦 然 间 ，3名 美 国 客 人在 几位 中 方
人员 陪 同 下 ，款款步入“贵妃厅”。一身唐
代侍 女 装 束 的 几个服 务 员 围 拢过 来 ，窃 窃 私
语，颇为神秘 。出 于职业的敏感忙 上 前打 问 ，
答日 ：“斯诺夫人 的侄女一家到这里就餐。”

我闻罢径直 叩 门 而入 ，先 自 报家 门 ，征
得了 客人 的 同 意 ，趁就餐 前 的空 隙 ，与 谢莉
尔·毕 绍 夫 一家即兴聊 了 起
来，作 陪 的 陕 西 省斯诺研究
中心主 席 安危先生欣然 当 起
了翻译 。

5 6岁 的 谢 莉 尔 满 头 银
丝，气质儒雅 。她随即把她的丈夫毕绍夫和
女儿伊 莎 ·毕绍夫 ·琼斯介绍给我 。并就我
提出 的 问 题 ，一 一作 了 回 答 。他们此次 中 国
之行是应华 中 师大 的邀请 ，前来参加在武汉
召开 的斯诺 国 际学术研讨会 。这次取道西安 ，
主要是毕绍 夫先生拟到宝鸡市考察洗碗机生
产协作厂家和投资项 目 。

“ 埃德加 ·斯诺和海伦 ·福斯特 ·斯诺
是中 国 人民真挚 的老朋友 ，记得斯诺在临终
时，还用 尽生命的最后 力量说：‘我热爱 中

国！’海伦也 曾荣获 中 国 ‘理解与 国 际友谊
奖’，她 的许 多作 品都是反映 中 国 与美 国 人
民生活 的 ，她为加深 中 美人民友谊立下 了 汗
马功劳 ，您作为她的侄女感受如何？”我见
缝插问道 。

谢莉 尔耸耸肩 ，笑着说：“我与 中 国 也
有着极为 密 切 的联系 呀 ，我 出生那天正 是姑
母在张学 良公馆采 访张少帅 的 日 子 。我曾先
后3次 访 问 中 国 ，留 下 了 许 多 美好 的 记忆 。
我姑 母今年85岁 了 ，现在康州麦迪逊独居 ，

身体不 太好 ，但她 的精神很好 ，美 国 有 两家
制片 商 正 准备拍她的传记片。1978年后 ，姑
母委托我作 为她的文学版权代理人 ，并参与
国际间 的斯诺学术研讨 活动。”

当我问及毕绍夫先生 的职业时 ，大腹便
便的 他 灰 谐地说：“我嘛 ，就是你们过
去讨厌现在又挺惹人爱的资本家 ，主要
是搞洗碗机和化学消毒剂生产的 。中 国
是个大市场 ，尤其投资环境不错 ，这次
来中 国主要是想寻求投资合作伙伴。”

一直坐冷板凳的伊莎小姐不甘寂寞 ，
她匆匆打断其父亲 的话语：“这次是我与
妈妈 第2次到人杰地灵 的 西 安 了 。在 武汉
期间 ，有 一个 为纪念 毛泽东 诞辰100周 年
的电 影摄制组 ，从贵州专程赶来采访了我
们。导演说我的眼神特别象 当 年 的海伦 ·
斯诺 ，还让我试了镜头 ，说不定我们还会
在银幕上相见呢 ？噢 ，那部故事片名 叫《毛
泽东与斯诺》……”

你一言 ，我一语 ，大家谈兴正浓。“仿
唐侍女 ”却频频递上“禁
令”。抬腕看表 ，时针 已
指向 7时55分 。为 了 不 耽
误远道客人的晚餐 ，我们
握手致谢告辞了 。

走出“曲江春”，已是万 家灯火 。然
而，伊莎小姐情真意切的话 语却仍在我的
耳际 回荡 ：中 美 人民
友谊 的接 力棒 已传到
我们这代人手上 ，再
加把劲吧 ，年轻的朋
友！让 中 美人民友谊
代代相传 。
（ 本报 记 者　桂维 平 ）


